



大型連休を終え、ますます自信を持ち、意欲的に活動する姿が見られるようになってきました。憧れと、少しの不安を持ちながらのスタートでしたが、一人ひとり、子どもたちの顔から笑顔と自信が見られるようになってきました。

年長児というだけで「挑戦してみよう」「小さな友だちを助けてあげよう」と子どもの心と体を動かす大きな原動力となっています。たくさんの「やってみよう」という気持ちを十分に尊重しながら、子どもたちを信じて待ち、共に歩いていきたいと思っています。ご家庭でも子どもの気持ちを受け止めていただき、園での楽しかった子どものエピソードに耳を傾けていただけたら幸いです。

どうぞ、楽しく実り多い1年となりますように、ご協力をお願いいたします。

憧れの年長組に進級してから、早いもので1ヶ月が経ちました。年中組でもゆり組の担任をさせていただき、今年もまたこの学年に関われることを嬉しく思います。

年中組のころから「年長になったらこんなことができるんだ!」と幼稚園の中で一番大きなお兄さん、お姉さんになれることを心待ちにしていた子どもたち。縦割り保育では年下のかわいいお友だちの名前を呼んであげ、上手にかかわってくれています。

お友だちや、お部屋の環境も新しくなり、少しドキドキすることもあるようですが、様々な活動を通して最後まで一生懸命取り組むことの大切さやお友だちと気持ちを合わせて一つのものを作りあげる喜びを感じられるようにしていきたいと思っています。

1年間よろしくをお願いいたします。

きく組 中辻 良子

ひじ組 鎌野 友美



☆神さまのおはなし☆

年長組になり、毎週月曜日の9時45分から宗教の時間として、園長先生から神さまのおはなしを聞く時間を設けています。マリア室で心静かに、時には聖書のおはなしを…時には園長先生の子ども時代のおはなしを…子どもたちにとっては姿勢を正して、真剣に聞く良い時間となっています。これからも多くの時間の中で心温まるおはなしを胸に刻んでいきたいものです



☆新しいお仕事いっぱい☆

年長組になって、新しいお仕事に関心が高まっています。同じ系統の物でもレベルアップしたことで一層気持ち新たに取り組んでいます。子どもにとってのお仕事とは、朝起きてから夜眠るまでのすべてのことをいいますが、教具棚に並んでいる魅力的なものに対しては、より「やってみよう」という意欲が掻き立てられます。特に文字や、数に対しては集中している姿も見られます。



テラス農園 はじめました

野菜を育て、最終目標はクッキングをし、食べ物に感謝の気持ちをもつ、植物や食に関心をもつというねらいを設けました。まずは土を耕すところから始めました。雑草を引き、スコップで土を柔らかくし…次に小さな種を手のひらに大切に載せて植える場所までそっと運び、野菜ごとに適した種まきを行いました。

2階のテラスで子どもたちが育てる小さなテラス農園の始まりです!!

神さまからの自然の贈り物～お日様と土…子どもたちの優しい心で水で収穫まで愛情いっぱいに育ててまいります。



幼稚園生活をちょっとみてみよう!

運動会の練習に、2階のテラスでの憩いの時間…楽しいことがいっぱい!!

